

Herr Friedrich:

Im General-Anzeiger war ein Bericht über die Entwicklung gemeinsamer Gewerbeflächen der Stadt Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis. Ist die Stadt Meckenheim davon betroffen?

Antwort der Verwaltung:

Der Rhein-Sieg-Kreis hat ein Gewerbeflächenentwicklungskonzept erstellt und beschlossen. Die Stadt Meckenheim hat darüber im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt sowie dem Rat beraten und die Zustimmung dazu erteilt.

Durch die Gewerbeflächenknappheit in Bonn gab es von der Bezirksregierung den Auftrag, mehr Gewerbepotentialflächen zu prüfen, um eine mögliche Kooperation mit der Stadt Bonn zu initiieren.

In Meckenheim ist eine autobahnahe Fläche mituntersucht worden, die nach Änderung des Landesentwicklungs- und Regionalplans und der entsprechenden Zustimmung des Rates für ein solches Projekt umgesetzt werden könnte.